



## Su viaje a:

# TURQUÍA E ISLAS DEL EGEO (CRUCERO 4 NOCHES)

## El programa incluye:

Ticket Aéreo con Turkish Airlines 3 Estambul / 2 Capadocia / 1 Pamukkale / 1 Kusadasi / 4 Crucero por Islas Griegas / 1 Estambul Traslados y visitas según itinerario Guía de habla hispana durante todo el recorrido (excepto en el crucero) Propinas obligatorias Tasas hoteleras y portuarias Seguro de asistencia al viajero Universal Assistance Plan Value (válido hasta 70 años)



precio por persona

## Presupuesto para su viaje en base a:

**Alojamiento** Single, Doble, Triple

Mes Septiembre 2025 – Salida: 20

### **Observaciones:**



Día de salida: 20 de septiembre

## **DÍA 1 - BUENOS AIRES - ESTAMBUL**

A la hora indicada, embarque en el aeropuerto de Ezeiza en el vuelo de Turkish Airlines con destino Estambul. Noche a bordo.

## **DÍA 2 - ESTAMBUL**

Llegada al aeropuerto internacional de Istanbul (IST). Encuentro con nuestro personal de habla hispana, en el punto de encuentro ubicado en la puerta 8 de salida, para el traslado al hotel. Resto del día libre. Estambul es una de las ciudades más visitadas del mundo, quizás por ser la única situada sobre dos continentes, lo que la convierte en una urbe singular y llena de contrastes. Alojamiento.

## **DÍA 3 - ESTAMBUL**

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar de manera opcional la visita "JOYAS DE CONSTANTINOPLA" con almuerzo incluido en restaurante de comidas típicas. En esta visita, nos adentraremos en el casco histórico de la ciudad, donde podremos observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años donde también se conoceremos el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de Constantino y la fuente Alemana; la Mezquita Azul, con sus más de 20.000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik. Después disfrutaremos de una vista panorámica de Santa Sofía, construida en el año 537 y que ha servido como iglesia, mezquita y también como museo. Desde el exterior, la estructura impresiona con su enorme cúpula, que fue un logro técnico asombroso en su época y sigue siendo una de las cúpulas más grandes del mundo. Seguiremos hacia el majestuoso Palacio Topkapi, hogar de los sultanes otomanos durante más de 400 años. Visitaremos los hermosos jardines reales, las cocinas y las salas de los tesoros reales. Descubriremos el misterioso Harén, donde vivían las esposas e hijos del sultán, famoso por su lujosa decoración. Continuaremos hacia la iglesia de Aya Irini, una iglesia bizantina que no se convirtió en mezquita. Para finalizar, terminaremos nuestro tour paseando por el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo en el que el regateo es una tradición. Regreso al hotel. Alojamiento. Nota: Para el ingreso a la Santa Sofía consultar suplemento.

## **DÍA 4 - ESTAMBUL**

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar de manera opcional la visita "PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BÓSFORO" con almuerzo incluido en restaurante de comidas típicas. En primer lugar, visitaremos el antiguo barrio judío en Balat y el barrio de Fener, donde se encuentra el imponente Liceo Griego. Seguiremos visitando la Catedral Ortodoxa de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega y sede del Patriarcado Ecuménico de Constantinopla. Continuaremos a la Mezquita de Solimán el Magnífico. Esta mezquita, situada en la más alta de las siete colinas de Estambul, fue diseñada por el arquitecto Mimar Sinan y se construyó entre los años 1550 y 1557. En su interior, podremos contemplar la magnífica cúpula central, de 53 metros de altura y 26 de diámetro. También visitaremos el Bazar Egipcio o Bazar de las Especias, un lugar con encanto especial por su colorido y aromas. Es el sitio por excelencia para comprar tés, hierbas, frutos secos, dulces típicos y, por supuesto, especias. Para finalizar el día, haremos un recorrido en barco por el Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia. Disfrutaremos de las maravillosas vistas de algunas de las atracciones situadas en la costa, como el Palacio de Dolmabahce, el Palacio de Beylerbeyi, la Mezquita Ortaköy, el Puente del Bósforo o la Fortaleza de Rumeli. Regreso al hotel. Alojamiento. Nota: El orden de los días de las excursiones en Estambul se puede invertir entre sí, de acuerdo a las condiciones operativas, como número de participantes, clima, tráfico o días de cierre de los monumentos.

## DIA 5 - ESTAMBUL - ANKARA - CAPADOCIA

Desayuno tipo "lunch box". Saldremos temprano hacia Ankara, actual capital de Turquía, donde haremos una visita panorámica de la capital y el Mausoleo de Atatürk. Después saldremos hacia Capadocia, con parada en el Lago Salado para fotografiar este espectacular lugar que supone la

mayor extensión de sal de Turquía y el segundo mayor lago del país. También visitaremos en ruta un Kervansaray, hospedaje de la época de la Ruta de la Seda. Llegada a Capadocia y traslado al hotel. Cena y Alojamiento.

#### DIA 6 - CAPADOCIA

Esta mañana podremos realizar, de manera opcional, la visita "PASEO EN GLOBO", en la que muy temprano admiraremos uno de los más bellos paisajes de la tierra. Desayuno. Después, saldremos para visitar esta maravillosa región con su paisaje fascinante y original, formado por lava volcánica. Visitaremos los innumerables monasterios y capillas de Göreme en el Museo al Aire Libre, excavados en las rocas y decorados con frescos del siglo XIII. Después, visitaremos los impresionantes valles de la región para disfrutar de las vistas de las "Chimeneas de Hadas", formaciones rocosas de lo más peculiares a las que la erosión ha dado una forma parecida a la de unas casas con su tejado. Después, visitaremos una ciudad subterránea construida por las antiguas comunidades locales para protegerse de ataques. Antes de regresar al hotel, visitaremos una fábrica de alfombras para conocer la producción artesanal de estos tesoros, y también, un centro de joyas y piedras preciosas con diseños exclusivos de la región. Cena y Alojamiento. De manera opcional, podremos realizar un programa de "NOCHE TURCA" para asistir a una presentación de bailes folclóricos en una cueva típica con bebidas locales.

## **DIA 7 - CAPADOCIA - PAMUKKALE**

Desayuno. Saldremos hacia Pamukkale. A la llegada, visitaremos la antigua ciudad greco-romana de Hierápolis, que fue construida para realizar funciones de balneario, y el Castillo de Algodón, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y piscinas naturales. Traslado al hotel. Cena y Alojamiento.

## DIA 8 - PAMUKKALE - SELÇUK - KUSADASI

Desayuno. Salida temprano para visitar la Casa de María, situada en una colina cercana. Este lugar es venerado por ser la última morada de la madre de Jesús, quien, según la tradición cristiana, pasó sus últimos años en Éfeso bajo el cuidado del apóstol Juan. Hoy en día, la casa es un importante lugar de peregrinación tanto para cristianos como para musulmanes, quienes la consideran un sitio sagrado. Seguiremos hacia Selçuk, donde haremos una visita panorámica en esta ciudad tan rica de historia, apreciando el Castillo otomano, la Basílica de San Juan y al Templo de Artemisa que ha consagrado Éfeso como un importante centro religioso y cultural de la antigüedad (entradas no incluidas). Continuaremos la visita en un showroom especializado en piezas de cuero, donde se podrá apreciar productos con alta calidad. Cena en el hotel. Alojamiento.

## **DIA 9 - KUSADASI - PATMOS**

Desayuno. Traslado temprano al puerto y tiempo libre hasta el embarque, donde deberán realizar el paso por migración y check in presentando sus pasaportes para embarcar en este maravilloso crucero de 4 días en régimen de pensión completa. Comenzaremos a navegar hacia nuestro primer destino Patmos antes de continuar hasta Atenas (Pireo). Alojamiento a bordo.

## **DIA 10 - ATENAS - MYKONOS**

Pensión completa a bordo. Por la mañana, llegada al puerto de Pireo. Tiempo libre para visitar por su cuenta la ciudad de Atenas conocida por su historia de más de 3.000 años de antigüedad. Cuna de la democracia y de grandes personalidades como artistas, escritores y filósofos que se refleja en la actual Grecia en los edificios neoclásicos de principios de siglo y que representan la mayor pureza de este estilo, a lo largo de las avenidas Panepistimiou, Stadiou, Reina Sofía y Amalias. La Plaza de Sintagma conocida como la Plaza de la Constitución donde se encuentran el Parlamento y el Monumento al Soldado Desconocido. La Casa Presidencial, El Estadio Antiguo Panatenaico, El Templo de Zeus y el Arco de Adriano. La Acrópolis, la joya de la ciudad donde se encuentran Los Propileos, el Templo Jónico de Atenea Nike construido en memoria de la victoria sobre los persas, el Erection, conocido como el pórtico de las Cariátides. Y el Partenón, símbolo de la Atenas Democrática. Regreso al barco. Llegada a Mykonos donde tendrán tiempo libre para disfrutar por su cuenta de esta isla que forma parte del gran archipiélago de las Cícladas, compuesto por más de 2.200 islas, islotes y rocas, pero tan sólo 33 están habitadas. Mykonos es una de las islas griegas más cosmopolitas. Regreso al barco y Alojamiento a

bordo.

### **DIA 11 - SANTORINI**

Pensión Completa a bordo. Llegada al puerto de Santorini y tiempo libre para conocer la más singular de las islas de toda Grecia con sus casitas encaladas, sus callejuelas, los cafés al aire libre y las bonitas tiendas de la ciudad de Thira que se encuentra en la parte más alta de la misma. Se puede subir hasta la ciudad con el teleférico. Regreso al barco y Alojamiento a bordo.

#### DIA 12 - RODAS

Pensión Completa a bordo. Llegada a Rodas, conocida como la isla de las rosas. Tendrán la oportunidad de visitar (opcionalmente) la hermosa ciudad de Lindos, que tiene su antigua Acrópolis en la montaña y por debajo la hermosa bahía de San Pablo. En el centro de Rodas medieval, se ve la Ciudadela de los cruzados de los caballeros de la Orden de San Juan, que en la época dejó atrás sus dominios para luchar contra el sultán Solimán el Magnífico. Regreso al barco y Alojamiento a bordo.

#### **DIA 13 - KUSADASI - BURSA - ESTAMBUL**

Desayuno. Saldremos hacia Bursa, donde realizaremos una visita panorámica de esta importante ciudad que fue la primera capital del Imperio Otomano. Visitaremos la Mezquita Verde y el Mausoleo Verde, símbolos de la ciudad y que llevan este nombre por su rica decoración de azulejos de Iznik. Seguiremos hacia Estambul. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

### **DIA 14 - ESTAMBUL - BUENOS AIRES**

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto internacional de Istanbul (IST) para salir en el vuelo de regreso hacia Buenos Aires.

#### **FIN DE LOS SERVICIOS**

#### **EL PROGRAMA INCLUYE:**

Ticket Aéreo con Turkish Airlines

3 Estambul / 2 Capadocia / 1 Pamukkale / 1 Kusadasi / 4 Crucero por Islas Griegas / 1 Estambul

Traslados y visitas según itinerario

Guía acompañante de habla hispana (excepto en el crucero)

Propinas obligatorias

Tasas hoteleras y portuarias

Seguro de asistencia al viajero Universal Assistance Plan Master Plus (válido hasta 70 años)

## **EL PROGRAMA NO INCLUYE:**

Bebidas y comidas no mencionadas en el itinerario.

Visitas no mencionadas en el itinerario.

Visado.

## **HOTELES PREVISTOS:**

Capadocia: Signature Hotel & Spa Capadocia

Estambul: Istanbul Gonen

Kusadasi: Signature Blue Resort Kusadasi

Pamukkale: Lycus River

cod. 2124

## **MINFORMACION IMPORTANTE**

Los precios incluyen: Servicios especificados en cada paquete, impuestos aéreos, Iva, gastos de reserva y administrativos.

Los precios no incluyen: Servicios no expresados en cada paquete. Percepción 30% en caso de que el pago se realice en pesos argentinos. Consultar el tipo de cambio en este caso antes de realizar el pago.

Los boletos aéreos una vez emitidos, no admiten devoluciones y son intransferibles, sólo admiten reprogramación pagando la penalidad correspondiente y diferencias de tarifa si la hubiera.

La habitación triple, en la mayoría de los destinos, corresponde a 1 habitación doble. La cama adicional está sujeta a la disponibilidad del hotel por lo que no se asegura.

## Detalle de asistencia al viajero

Descargar detalle 🔱

## **FORMAS DE PAGO**

## Plazos de Pagos

## Pagos en dólares

Seña: USD 1500 por pasajero, 24 horas contadas desde el momento de recibir el contrato de viaje.

Saldo: Total de la reserva a 70 días antes de la salida (10/07).

Pagos en Pesos: Consultar plazos y formas de pago.

\*Este paquete no admite pagos en cuotas ni sistema calcucuota.

## Formas de pago

Para conocer nuestra forma de pago consultar el siguiente link: <a href="https://tiptravel.com.ar/formasdepago/">https://tiptravel.com.ar/formasdepago/</a>

## Percepción 30%

Los precios están expresados en dólares. Si el pago se realizara en pesos argentinos, deberá consultarse el cambio del día en que se efectúa el pago y el valor de la Percepción 30% a aplicar. Consultar también plazos de pagos.

\* Para mayor información enviar mail a: <u>operaciones3@tiptravel.com.ar</u> o llamar o enviar mensaje vía whatsapp al número: +54 1135807637.

## **ECONDICIONES DE CANCELACION**

## Condiciones de cancelación

Hasta el 10 de Julio 2025: Gastos de reservas Usd 200 por persona. A partir del 11 de Julio 2025: 100% de gastos de cancelación.

\*Este paquete no admite pagos en cuotas ni sistema calcucuota.